

Covid-19 : Seules La Havane et Matanzas ont enregistré des cas positifs ces 15 derniers jours



La Havane, 16 juin, (RHC).- Regla Angulo, vice-ministre cubaine de la Santé, a signalé devant les plus hautes autorités de notre pays réunies à La Havane pour l'analyse de la situation sanitaire, que les résultats de ce lundi confirment la tendance des deux dernières semaines.

La Havane et la province de Matanzas ont enregistré la totalité des 190 cas de Covid-19 confirmés ces 15 derniers jours. Autrement dit, durant cette période de temps ou même plus, ni les 13 autres provinces et ni l'île de la Jeunesse n'ont détecté de nouveaux cas.

Elle a également fait remarquer que ces derniers jours le nombre d'arrêts de maladies dépasse celui des hospitalisations pour Covid-19 et que sur les 211 patients considérés comme des cas actifs, 97,6% suivent une évolution clinique stable. 4 sont dans un état grave et seulement un se trouve dans un état critique.

Au sujet de l'événement de transmission locale détecté dans une entreprise de la construction dans la commune havanaise de La Lisa, elle a fait savoir que la totalité des travailleurs, 474, avaient d'ores et déjà fait l'objet des tests pour le diagnostic de la maladie. 33 d'entre eux ont été positifs au nouveau

coronavirus.

Le Premier ministre, Manuel Marrero, a d'autre part insisté sur le caractère stratégique des mesures conçues pour l'étape de redressement de l'après-pandémie.

Il a réitéré que le gouvernement cubain poursuit l'analyse minutieuse des questions et des attentes de la population au sujet des décisions annoncées le 10 juin dernier concernant le retour à la normale.

Le chef du gouvernement a confirmé que le passage à la nouvelle étape se fera graduellement et d'une manière asymétrique tenant compte de la situation épidémiologique de chaque territoire, ce qui constitue une garantie pour continuer à couper toutes les voies de la contagion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225829-covid-19-seules-la-havane-et-matanzas-ont-enregistre-des-cas-positifs-ces-15-derniers-jours>



Radio Habana Cuba